

RESOURCE CENTER

# Guía de prueba de Bitwarden Enterprise

Una guía paso a paso para aprovechar al máximo su prueba gratuita de Enterprise.

Get the full interactive view at  
<https://bitwarden.com/es-la/resources/enterprise-trial-guide/>



## Experimente el poder de la gestión segura de contraseñas

Al iniciar una prueba de Bitwarden Enterprise, su empresa está dando el primer paso hacia una colaboración potente y segura. Con una biblioteca de documentación de ayuda, atención al cliente las 24 horas del día, los 7 días de la semana, y formación en directo, Bitwarden está aquí para apoyarle a lo largo del camino.

### ¿Listo para empezar su prueba de empresa?

[Crear una cuenta >](#)

### Una vez creada su Organización Empresarial, empiece en cuatro sencillos pasos.

#### 1. Guarde su contraseña maestra

Su **contraseña maestra** es el método principal para acceder a su bóveda personal y de la organización. Asegúrese de utilizar una **contraseña maestra** fuerte y única y guárdela en un lugar seguro fuera de su bóveda Bitwarden.

#### 2. Invitar a usuarios clave

Invite a usuarios clave, como administradores de sistemas y propietarios de productos, a unirse a su organización Bitwarden. Envíe fácilmente [invitaciones a los usuarios](#) desde la pestaña de gestión del almacén de su empresa.

#### 3. Organízate con las colecciones

Las colecciones te permiten organizar **los elementos del almacén** y compartirlos de forma segura con usuarios individuales o **grupos**. Cree una [colección](#) desde la pestaña de gestión de la organización.

#### 4. Crear e importar artículos de la bóveda

Importe o cree nuevos **elementos del almacén** y organícelos por **colecciones**. Los artículos pueden incluir nombres de usuario, tarjetas de crédito, información de identidad o notas seguras. Puede [importar elementos](#) para una migración rápida y sencilla desde otra solución de gestión de contraseñas. Puede utilizar este [archivo de importación de ejemplo](#) para realizar pruebas.

## Consejos previos a la incorporación

### Establezca una base segura para su equipo

#### 1. Crear grupos de usuarios

**Simplifique la gestión de accesos con grupos de usuarios**. Los grupos te permiten compartir fácilmente **colecciones** con grupos de usuarios específicos, como un equipo, gestores y administradores. Visite la sección de gestión de su organización para empezar.

#### 2. Establecer políticas de empresa

**Escalar los estándares de seguridad en toda la empresa estableciendo parámetros de bóveda personalizados para los usuarios finales con políticas de empresa**. Exija el inicio de sesión en dos pasos, restrinja los usuarios a una sola organización, establezca requisitos de seguridad para las contraseñas y mucho más.

#### 3. Personalice los roles de los usuarios

Cuando añada nuevos usuarios, establezca permisos personalizados designando su **tipo de usuario** y **control de acceso**. Invite manualmente a los usuarios desde la pestaña de gestión o aprovisiona automáticamente las cuentas a través de [SCIM](#) o el [Bitwarden Directory Connector](#).

## Principales características y ventajas

### Pon a prueba estas funciones empresariales

#### Informes de Salud Del Almacén

Obtenga información sobre contraseñas expuestas, débiles y reutilizadas, sitios web no seguros, filtraciones de datos y mucho más.

#### Compartir de forma segura con cualquiera

Utilice Bitwarden Send para compartir de forma segura información encriptada directamente con cualquier persona.

#### Políticas de empresa

Añada **políticas empresariales** personalizadas para hacer cumplir los requisitos de seguridad y las mejores prácticas a todos los usuarios finales.

#### SCIM

Utilice el Sistema de Gestión de Identidades Cruzadas (**SCIM**) para aprovisionar cuentas automáticamente.

#### Inicio de sesión único

Integre su proveedor de identidad existente y simplifique el proceso de autenticación de Bitwarden para los empleados.

#### Registros de eventos y auditoría

Obtenga una visión general de la actividad de los usuarios con registros de eventos exportables y con fecha y hora de su organización Vault.

#### Sincronización de directorios

Aprovisione y desprovisione cuentas de usuario fácilmente conectando su servicio de directorio existente a su organización Bitwarden.

#### Formación y asistencia prioritaria

Acceda a formación para propietarios, administradores y usuarios finales, y obtenga asistencia prioritaria 24 horas al día, 7 días a la semana, siempre que lo necesite.

Explore la lista completa de características de Bitwarden Enterprise [aquí](#).

## Formación y despliegue

### Prepare el terreno para una implantación satisfactoria

#### 1. Participe en un curso en directo o véalo a la carta

Nuestras demostraciones semanales [en directo](#) y las opciones de [formación a la carta](#) son un excelente lugar para que usted y sus empleados adquieran experiencia.

#### 2. Educar a los usuarios y establecer expectativas claras

Eduque a los usuarios finales sobre la importancia de adoptar prácticas de contraseñas seguras (tanto en casa como en el lugar de trabajo) y comuníqueles los pasos del proceso de implantación para que puedan prepararse mejor para el cambio.

#### 3. Aproveche el Centro de ayuda

El [Centro de Ayuda](#) es su destino para encontrar respuestas a sus preguntas sobre Bitwarden, y únase a [los foros de la Comunidad Bitwarden](#) para compartir conocimientos y consejos con otros usuarios preocupados por la seguridad.